
WT 330 – REDENDE UHR 
Bedienungsanleitung 
 

 
Words in the figure: 

Figure 1: ENGLISH GERMAN 
 FRONT VIEW VORDERANSICHT 
 TIME UHRZEIT 
 ALARM 1 ON ALARM 1 AN 
 ALARM 2 ON ALARM 2 AN 
 DAY OF WEEK WOCHENTAG 
 TALKING REDEN 
 NIGHT LIGHT ON NACHTLICHT AN 
 DATE/ MONTH DATUM / MONAT 
 DCF SIGNAL DCF-FUNKSIGNAL 
 TEMPERATURE TEMPERATUR 
 TOP VIEW DRAUFSICHT 
 SET SET 
 DOWN/ C/F RUNTER / C/F 
 UP/ VOICE HOCH / VOICE 
 ALARM 1.2 ON-OFF ALARM 1.2 AN-AUS 
 SNOOZE.LIGHT SNOOZE.LIGHT 
 BACK VIEW RÜCKANSICHT 
 BATTERY COVER BATTTERIEFACHABDECKUNG 
 SLIDE TO THE RIGHT NACH RECHTS SCHIEBEN 
 2 x AA BATTERIES 2 x AA BATTERIEN 
 SIDE VIEW SEITENANSICHT 

 
 
 
 



Bitte lesen Sie die Bedienungsanleitung sorgfältig durch und bewahren Sie die Anleitung zum Nachschlagen 
auf. 
 
INBETRIEBNAHME 
1. Platzieren Sie die Uhr mit dem LCD-Bildschirm nach unten auf eine gerade und weiche Oberfläche.  
2. Schieben Sie die Batteriefachabdeckung auf der Rückseite der Uhr zur Seite.  
3. Legen Sie 2 x neue AA Batterien unter Beachtung der “+“ und “-“ Polarität in das Batteriefach ein. 
4.    Schieben Sie die Batteriefachabdeckung wieder über das Batteriefach.  
 
EMPFANG DES FUNKGSIGNALS UND EMPFANGSSYMBOL  

Nach der Inbetriebnahme beginnt die Uhr mit dem Empfang eines DCF-Signals. Das   Symbol blinkt.  

Schwaches oder kein DCF-Signal      (nur das   Symbol blinkt) 

Starkes DCF-Signal   (    Symbol blinkt) 

Erfolgreicher Empfang         (    Symbol bleibt) 

Fehlgeschlagender Empfang     (    Symbol verschwindet)  
 
Hinweis: when your clock is receiving radio controlled time signal, all buttons except the snooze / light button do 
not function.  
 
EMPFANG DES DCF-ZEITSIGNALS  
Die Uhr startet den automatischen Empfang jeden Tag um 1:00, 2:00 und 3:00 Uhr. Wenn die Uhr um 3:00 Uhr 
das DCF-Signal nicht empfangen hat, wird die Uhr um 4:00 Uhr erneut das Signal suchen. Wenn die Uhr erneut 
kein Signal empfangen kann, wird sie um 5:00 Uhr erneut das Signal suchen. Sollte der Empfang um 3:00 Uhr 
erfolgreich sein, so wird das Signal automatisch erst wieder am nächsten Tag um 1:00 Uhr erneut suchen. 
 
Halten Sie die  C / F Taste für 3 Sekunden gedrückt, um den manuellen DCF-Funkempfang zu beginnen. 
Halten Sie die  C / F Taste für 3 Sekunden gedrückt, um den DCF-Funkempfang wieder zu beenden.   
 
EINSTELLEN DER UHRZEIT, DES 12/24 HR ZEITFORMATS UND DER SCHLUMMERDAUER  

1. Halten Sie die SET Taste gedrückt und die Ziffern der Uhrzeit wechseln zu “00”. Drücken Sie die  
oder  Taste, um die Zeitzone einzustellen.  
-01 UTC 00 Stunden (z.B. Vereinigtes Königreich) 
 00 UTC + 1 Stunde (z.B. Deutschland) 
 01 UTC + 2 Stunden (z.B. Finnland) 

2. Drücken Sie die SET Taste und die Stundenziffern blinken. Drücken Sie die   oder  Taste um 
die Stunden einzustellen. Halten Sie die  oder  Taste gedrückt, um die Einstellung zu 
beschleunigen.   

3. Drücken Sie die SET Taste und die Minutenziffern blinken. Drücken Sie die   oder  Taste um 
die Minuten einzustellen. Halten Sie die  oder  Taste gedrückt, um die Einstellung zu 
beschleunigen.   

4. Drücken Sie die SET Taste und 24Hr blinkt. Drücken Sie die  oder   Taste um zwischen 12Hr 
Ù 24Hr zu wählen. Im 12Hr Modus wird PM zur Nachmittagszeit angezeigt. Es gibt kein AM Symbol.  

5. Drücken Sie die SET Taste, die Jahresziffern blinken und   wird angezeigt. Drücken Sie die  
 oder  Taste um das Jahr einzustellen.  

6. Drücken Sie die SET Taste und die Monatsziffern blinken. Drücken Sie die   oder  Taste um  
den Monat einzustellen. 

7. Drücken Sie die SET Taste und die Datumziffern blinken. Drücken Sie die   oder  Taste um 
das Datum einzustellen.  



8. Drücken Sie die SET Taste und Month 1. Date 1 wird angezeigt. Drücken Sie die   oder  Taste 
um zwischen Monat-Datum- oder Datum-Monat-Anzeige zu wechseln.  

9. Drücken Sie die SET Taste und die Wochentagziffern blinken. Drücken Sie die +/- Taste um eine 
Sprache für die Wochentage auszuwählen.  
EN = Englisch 
IT = Italienisch 
FR = Französisch 
DU = Niederländisch 
SP = Spanisch 
DA = Dänisch 
GE = Deutsch 

10. Drücken Sie die SET Taste, 05 blinkt und   wird angezeigt. Drücken Sie die   oder  
Taste um die Schlummerdauer (von 5 bis 60 Minuten) einzustellen. 

11. Drücken Sie die SET Taste oder keine Taste für 10 Sekunden und der Einstellungsmodus wird 
beendet.   

 
                   
EINSTELLEN VON ALARM 1  

Drücken Sie die SET Taste während der Zeitanzeige, 6:00 (AM) und    werden angezeigt.  
1. Halten Sie die SET Taste gedrückt, bis die Stundenziffern blinken. Drücken Sie die   oder  

Taste um die Stunden von Alarm 1 einzustellen. Halten Sie die  oder  Taste gedrückt, um die 
Einstellung zu beschleunigen. PM zur Nachmittagszeit angezeigt. Es gibt kein AM Symbol. 

2. Drücken Sie die SET Taste und die Minutenziffern von Alarm 1 blinken. Drücken Sie die   oder  
Taste um die Minuten von Alarm 1 einzustellen. Halten Sie die  oder  Taste gedrückt, um die 
Einstellung zu beschleunigen. 

3. Drücken Sie die SET Taste und Drücken Sie die   oder  Taste um einen gewünschten 
Aufwachton auszuwählen. (Sie werden den ausgewählten Aufwachton kurz hören.) :- 

a. bu  Klingelton   
b. bE Glocke  
c. N1 morgendlicher Vogelgesang  

4. Drücken Sie die SET Taste oder keine Taste für 10 Sekunden und der Einstellungsmodus von 
Alarm 1 wird beendet.  

 
EINSTELLEN VON ALARM 2  

Drücken Sie die SET Taste während der Zeitanzeige, 6:00 (AM) und   werden angezeigt.  
1. Halten Sie die SET Taste gedrückt, bis die Stundenziffern blinken. Drücken Sie die   oder  

Taste um die Stunden von Alarm 2 einzustellen. Halten Sie die  oder  Taste gedrückt, um die 
Einstellung zu beschleunigen. PM zur Nachmittagszeit angezeigt. Es gibt kein AM Symbol. 



2. Drücken Sie die SET Taste und die Minutenziffern von Alarm 2 blinken. Drücken Sie die   oder  
Taste um die Minuten von Alarm 2 einzustellen. Halten Sie die  oder  Taste gedrückt, um die 
Einstellung zu beschleunigen. 

3. Drücken Sie die SET Taste und Drücken Sie die   oder  Taste um einen gewünschten 
Aufwachton auszuwählen. (Sie werden den ausgewählten Aufwachton kurz hören.) :- 

d. bu  Klingelton   
e. bE Glocke  
f. N1 morgendlicher Vogelgesang  

4. Drücken Sie die SET Taste oder keine Taste für 10 Sekunden und der Einstellungsmodus von 
Alarm 2 wird beendet.  

 

                                                        
 
ALARM 1 UND 2 AN-/AUSSCHALTEN  

1. Drücken Sie die AL 1.2 ON.OFF Taste während der Zeitanzeige, um Alarm 1 zu aktivieren,  wird 
angezeigt.  

2. Drücken Sie die Taste  erneut  um Alarm 2 zu aktivieren.  wird angezeigt.  

3. Drücken Sie die Taste  erneut  um Alarm 1 und 2 zu aktivieren.   und  werden angezeigt.  

4. Drücken Sie die Taste  erneut  um beide Alarme zu deaktivieren (  und  verschwinden) 
 
ANHALTEN UND ZURÜCKSETZEN DES ALARMS FÜR DEN NÄCHSTEN TAG 
 
Das entsprechende Symbol blinkt, während Alarm 1 oder 2 ertönt. Drücken Sie die AL 1.2 ON.OFF Taste um 

den Alarm anzuhalten und für den nächsten Tag zurückzusetzen. Das entsprechende Symbol   und/oder 

 bleibt auf der Anzeige sichtbar.  
 
AKTIVIEREN DER SCHLUMMERFUNKTION  (voreingestellte Schlummerdauer beträgt 5 Minuten) 

Drücken sie die  Taste, während der Alarm ertönt. Der Alarm verstummt und ertönt erneut nach 
der eingestellten Schlummerdauer.   
 
Notiz: Ertönt der zweite Alarm nach dem der erste Alarm ertönt ist oder die Schlummerdauer aktiviert wurde, so 
überschreibt der zweite Alarm den ersten Alarm (der erste Alarm wird für den nächsten Tag zurückgesetzt).   
 
AKTIVIEREN DER SPRECHFUNKTION 

1. Drücken Sie die  VOICE Taste während der Zeitanzeige und das  Symbol wird angezeigt. Ihre Uhr 

wird nun beim Drücken   Taste die derzeitige Uhrzeit und Temperatur in abgerundeter Form 
ansagen.  

2. Drücken Sie die  VOICE Taste und das   Symbol wird angezeigt. Ihre Uhr sagt die Uhrzeit und 
Temperatur nun zu jeder vollen Stunde an.  

 



3. Drücken Sie die  VOICE Taste und die manuellen und stündlichen Ansagen werden deaktiviert. Die 

Symbole   und   verschwinden von der Anzeige.  
 
ANPASSEN DER LAUTSTÄRKE DER SPRECHFUNKTION (VOREINGESTELLTE LAUTSTÄRKE L02)    

Drücken Sie die  Taste während der Sprachansage und drücken Sie die  oder  Taste um 
zwischen den Lautstärken L01 (Niedrig) / L02 (Mittel), L03 (Hoch) zu wählen.  
 
AKTIVIEREN DER NACHTLICHTFUNKTION  
Ihre Uhr eine Nachtlichtfunktion, welche die LCD-Anzeige erleuchtet und somit ein Nachschauen der Uhrzeit 
auch in dunklen Umgebungen erlaubt.   

1. Halten Sie die   Taste während der Zeitanzeige gedrückt, bis die Symbole   und 
OFF angezeigt werden. Drücken Sie die   oder  Taste um zwischen Nachtlicht ON (AN) oder 
OFF (AUS) zu wählen. 

2. Drücken Sie die   Taste und 12:00 (AM) wird angezeigt. Drücken Sie die   oder  
Taste um eine Startzeit für die Nachtlichtfunktion zu wählen.    

3. Drücken Sie die   Taste und 6 Hr wird angezeigt. Drücken Sie die   oder  Taste 
um Nachtlichtdauer in Stunden zwischen 5 Hr / 6 Hr / 7 Hr zu wählen. 

4. Drücken Sie die   Taste oder keine Taste für 10 Sekunden und die 
Nachtlicheinstellung wird beendet.  

 
TEMPERATURANZEIGE IN CELSIUS ODER FAHRENHEIT  
Drücken Sie dies  C / F Taste um zwischen Grad in Celsius oder Fahrenheit als Temperatureinheit zu 
wählen.   
 
HINTERGRUNDBELEUCHTUNG NUTZEN  

Drücken Sie die   Taste während der Zeitanzeige und die Hintergrundbeleuchtung wird für 5 
Sekunden aufleuchten.   
 
FEHLERBEHEBUNG  
Elektrostatische Entladungen und anderen Störungen können dazu führen, dass die Uhr eine falsche Uhrzeit 
anzeigt oder andere Funktionen nicht genau durchgeführt werden. Öffnen Sie die Batteriefachabdeckung, 
entnehmen Sie die Batterien und legen Sie die Batterien unter Beachtung der +/- Polarität in das Batteriefach. 
Die Uhr wurde nun auf die Standardeinstellungen zurückgesetzt und Sie müssen die Uhr erneut einstellen.  
 
TECHNISCHE DATEN  
Abmaße:   102 x 32 x 98 mm 
 
Alarmdauer:   2 Minuten 
Schlummerdauer:   5 bis 60 Minuten  
Grundeinstellungen: 
Alarm 1 und 2  6:00  
Schlummerdauer   05 (5 Minuten) 
 
Umwelteinflüsse auf Funkempfang 
Die Uhr empfängt kabellos die genaue Uhrzeit. Wie bei allen kabellosen Geräten kann der Funkempfang durch 
folgende Einflüsse beeinträchtigt sein: 
x lange Übertragungswege 
x naheliegende Berge und Täler 



x nahe Autobahnen, Gleisen, Flughäfen, Hochspannungsleitungen, etc. 
x nahe Baustellen 
x inmitten hoher Gebäude 
x in Betonbauten 
x nahe elektrischer Geräte (Computer, Fernseher, etc) und metallischer Gegenstände 
x in bewegten Fahrzeugen 
Platzieren Sie die Uhr an einem Ort mit optimalem Empfang, z.B. in der Nähe von Fenstern und entfernt zu 
metallischen oder elektrischen Gegenständen. 
 
Vorsichtsmaßnahmen 
x Dieses Gerät ist ausschließlich für den Gebrauch in Innenräumen gedacht. 
x Setzen Sie das Gerät nicht extremer Gewalteinwirkung oder Stößen aus. 
x Setzen Sie das Gerät nicht hohen Temperaturen, direktem Sonnenlicht, Staub und Feuchtigkeit aus. 
x Tauchen Sie das Gerät nicht in Wasser. 
x Vermeiden Sie den Kontakt mit ätzenden Materialien.   
x Werfen Sie das Gerät nicht ins Feuer. Es könnte explodieren. 
x Öffnen Sie nicht das Gehäuse und manipulieren Sie nicht bauliche Bestandteile des Geräts. 
 
Batterie-Sicherheitshinweise 
x Verwenden Sie nur Alkali-Batterien, keine wiederaufladbaren Batterien. 
x Legen Sie die Batterien unter Beachtung der Polarität (+/-) richtig ein.  
x Ersetzen Sie stets einen vollständigen Batteriesatz. 
x Mischen Sie niemals alte und neue Batterien. 
x Entfernen Sie erschöpfte Batterien sofort.  
x Entfernen Sie die Batterien bei Nichtnutzung. 
x Laden Sie die Batterien nicht auf und werfen Sie sie nicht ins Feuer. Sie könnten explodieren. 
x Bewahren Sie die Batterien nicht in der Nähe von Metallobjekten auf, da ein Kontakt einen Kurzschluss 

verursachen kann.  
x Setzen Sie Batterien keinen hohen Temperaturen, extremer Feuchtigkeit oder direktem Sonnenlicht aus.  
x Bewahren Sie Batterien außerhalb der Reichweite von Kindern auf. Verschlucken der Batterien kann zum 

Ersticken führen. 
 
Hinweispflicht nach dem Batteriegesetz 
Altbatterien gehören nicht in den Hausmüll. Wenn Batterien in die Umwelt gelangen, können diese Umwelt- und 

Gesundheitsschäden zur Folge haben. Sie können gebrauchte Batterien unentgeltlich bei ihrem Händler und 
Sammelstellen zurückgeben. Sie sind als Verbraucher zur Rückgabe von Altbatterien gesetzlich verpflichtet!  
 
Hinweispflicht nach dem Elektronikgerätegesetz 
Laut Elektro- und Elektronikgerätegesetz (ElektroG) gehört Elektroschrott nicht in den Hausmüll, sondern ist 
zu recyceln oder umweltfreundlich zu entsorgen. Entsorgen Sie ihr Gerät in einen Recycling Container oder 
an eine lokale Abfallsammelstelle. 
 
 

 



WT 330 – TALKING CLOCK 
Instruction Manual 
 

 
Words in the figure: 

Figure 1: ENGLISH OTHER LANGUAGE 
 FRONT VIEW  
 TIME  
 ALARM 1 ON  
 ALARM 2 ON  
 DAY OF WEEK  
 TALKING  
 NIGHT LIGHT ON  
 DATE/ MONTH  
 DCF SIGNAL  
 TEMPERATURE  
 TOP VIEW  
 SET  
 DOWN/ C/F  
 UP/ VOICE  
 ALARM 1.2 ON-OFF  
 SNOOZE.LIGHT  
 BACK VIEW  
 BATTERY COVER  
 SLIDE TO THE RIGHT  
 2 x AA BATTERIES  
 SIDE VIEW  

 
 
 
 
 



Please read these instructions carefully and keep the manual well for future reference. 
 
INSTALLATION 
1. Place your clock face down on a flat and soft surface.  
2. Slide and remove the battery cover at the back of your unit.  
3. Insert 2 x new AA batteries into the battery compartment by observing the correct  “+” and “-“ polarity. 
4.   Slide and replace the battery cover.  
 
DCF SIGNAL RECEPTION AND SIGNAL INDICATOR  

After your clock is powered up, it starts to receive DCF signal. The    icon flashes.  

Weak or no DCF signal          (only   icon flashing) 

Receiving strong DCF signal   (    icon flashing) 

Successful Reception         (    icon becomes static) 

Failed Reception       (    icon disappear)  
 
Remark: when your clock is receiving radio controlled time signal, all buttons except the snooze / light button do 
not function.  
 
DCF TIME SIGNAL RECEPTION  
Your clock will automatically update itself to the exact time after receipt of the DCF time code. The clock will 
automatically attempt to receive the DCF signal every night at 1:00 am, 2:00 am, 3:00 am, 4: 00 am and 
onwards. If it receives DCF signal at 3:00 am it will stop receiving until 1: 00 am next day.  
 
To start DCF reception manually, press   C / F button for 3 seconds. To stop DCF reception, press and hold 

 C / F for 3 seconds.   
 
TO SET TIME, 12/24 HR TIME AND SNOOZE DURATION  

1. Press and hold SET, the time digits change to “00”. Press  or   to set the time zone.  
-01 UTC 00 hour (e.g. UK) 
 00 UTC + 1 hour (e.g. Germany) 
 01 UTC + 2 hour (e.g. Finland) 

2. Press SET once again, the hour digits flash. Press  or   to set the hours. Press and hold  or 
  will accelerate setting in fast speed.  

3. Press SET once again, the minute digits flash. Press  or   to set the minutes. Press and hold 
 or   will accelerate setting in fast speed.  

4. Press SET once again: 24Hr flash, press  or   to select 12Hr Ù 24Hr. In 12Hr mode, PM will 
appear on the display to indicate afternoon time. There is no AM indicator.  

5. Press SET once again, the year digits flash and   appears. Press  or   to set the years.  

6. Press SET once again, the month digits flash. Press  or   to set month. 
7. Press SET once again, the date digits flash. Press  or   to set date.  

8. Press SET once again, the Month 1. Date 1 flash. Press  or   to select Month-date or Date-
Month display. 

9. Then press SET once again, day of week digits flash. Press +/- button to select the language of day 
of week. 
EN = English 
IT = Italian 
FR = French 
DU = Dutch 



SP = Spanish 
DA = Danish 
GE = German 

10. Press SET once again, 05 flash and   appears. Press  or   to set snooze duration (from 
5 min to 60 min.) 

11. Press SET again or if no key pressed for approx. 10 seconds to exit the setting mode.  

 
                   
TO SET ALARM 1  

At normal time display, press SET once, 6:00 (AM) and    appears.  
1. Press and hold SET until the hour digit flash. Then press   or   to set alarm 1’s hours. Press 

and hold  or   to accelerate setting in fast speed. PM will appear on the display to indicate 
afternoon time. There is no AM indicator.  

2. Press SET once again, alarm’s 1 minute digits flash. Then press  or   to set alarm 1’s minutes.    
Press and hold  or   to accelerate setting at high speed. 

3. Press SET once again, press  or   to select the alarm sound you would like wake up to (you will 
hear the alarm sound for few seconds) :- 

a. bu  Buzzer   
b. bE Bell  
c. N1 Morning birds  

4. Press SET once again or if no key pressed for approx. 10 seconds to exit the Alarm 1’s setting mode.  
 
TO SET ALARM 2  

At normal time display, press SET twice, 6:00 (AM) and   appears.  
1. Press and hold SET until the hour digits flash. Then press   or   to set Alarm 2’s hours. Press 

and hold  or   to accelerate setting in fast speed. PM will appear on the display to indicate 
afternoon time. There is no AM indicator.   

2. Press SET once again, the minute digits flash. Then press  or   to set Alarm 2’s minutes.  Press 
and hold  or   to accelerate setting at high speed. 

3. Press SET once again, press  or   to select the alarm sound you would like wake up to (you will 
hear the alarm sound for few seconds) :- 

d. bu  Buzzer   
e. bE Bell  
f. N1 Morning birds  

4. Press SET once again or if no key pressed for approx. 10 seconds to exit the Alarm 2’s setting mode.  
 



                                                        
 
TO TURN ON OR OFF ALARM 1 AND 2  

1. At normal time display, press AL 1.2 ON.OFF once to activate Alarm 1,  appears.  

2. Press once again to activate Alarm 2.  appears.  

3. Press again to activate both Alarm 1 and 2. Both  and  appear.  

4. Press again to deactivate both alarms (both  and  disappear).  
 
TO STOP AND RESET THE ALARM TO COME ON THE NEXT DAY 
When alarm 1 or 2 is sounding, the related alarm icon flashes. Press the AL 1.2 ON.OFF once to stop the alarm 

and reset it to come on the following day. After that both  and/or  remains on the display.  
 
TO ACTIVATE THE SNOOZE FUNCTION  (default snooze duration is 5 minutes) 

When alarm is sounding, press  once, the alarm will be silenced and come on again after the set 
snooze duration.  
 
Note: if your second alarm activates while the first alarm is sounding or it is in the snooze mode, the second 
alarm overrides the first alarm (the first alarm is reset to come on the next day).   
 
TO ACTIVATE THE TALKING FUNCTION 

1. At normal time display mode, press  VOICE once,   icon appears. Your clock will announce the 

current time and the current temperature, rounded to the nearest digit, every time you press   .  

2. Press  VOICE once again,   icon appears. Your clock will announce time and temperature 
automatically in  every hour.  

3. Press  VOICE once again to deactivate both manual and hourly time announcement, both   and 

  icon  disappear from the display.  
 
TO ADJUST THE VOLUME OF TALKING FUNCTION (DEFAULT VOLUME L02)    

Press  once, when your clock is announcing time, quickly press  or  to select volume L01 
(Low) / L02 (Medium), L03 (High).  
 
TO ACTIVATE THE NIGHT LIGHT FUNCTION  
Your clock has a night light function which illuminates the LCD display for you to view time in a dark 
environment.   

1. At normal time display mode, press and hold   until the  icon and OFF appears. 
Then press  or   to select night light ON or OFF. 



2. Press   once again, 12:00 (AM) appears, then press  or  to select Night Light 
starting hours.   

3. Press   once again,  6 Hr  appears, then press  or  to select Night Light on 
duration 5 Hr / 6 Hr / 7 Hr    

4. Press  once again or if no key pressed for approx. 10 seconds to exit the Night Light 
setting mode.  

 
TO VIEW DEGREE CELSIUS OR DEGREE FAHRENHEIT TEMPERATURE READOUT  
Simply press  C / F to select degree Celsius or degree Fahrenheit temperature readout.  
 
TO USE BACKLIGHT  

At normal time display mode, simply press   once to activate the backlight for 5 seconds.  
 
TROUBLE SHOOTING  
If your clock displays irrelevant time or does not function properly, which maybe caused by electro-static 
discharge or other interference, slide open the battery cover, take out the batteries and reinstall them by 
observing the correct +/- polarity. Your unit will be reset to default settings and you need to set it again.  
 
SPECIFICATIONS  
 
Dimensions  102 x 32 x 98 mm 
 
Alarm duration   2 minutes 
Snooze duration   5 to 60 minutes  
Default settings: 
Alarm 1 and 2  6:00  
Snooze duration   05 (5 minutes) 
  
Environmental reception effects 
The clock obtains the accurate time with wireless technology. Same as all wireless devices, the reception is 
maybe affected by the following circumstances: 

x long transmitting distance  

x nearby mountains and valleys 

x near freeway, railway, airports, high voltage cable etc.  

x near construction site 

x among tall buildings 

x inside concrete buildings 

x near electrical appliances (computers, TV’s, etc) and metallic structures 

x inside moving vehicles 
Place the clock at a location with optimal signal, i.e. close to a window and away from metal surfaces or 
electrical appliances. 
 
Precautions 
x This main unit is intended to be used only indoors. 
x Do not subject the unit to excessive force or shock. 
x Do not expose the unit to extreme temperatures, direct sunlight, dust or humidity. 
x Do not immerse in water. 



x Avoid contact with any corrosive materials.   
x Do not dispose this unit in a fire as it may explode. 
x Do not open the inner back case or tamper with any components of this unit. 
 
Batteries safety warnings 
x Please read all instructions carefully before use. 
x Use only alkaline batteries, not rechargeable batteries. 
x Install batteries correctly by matching the polarities (+/-). 
x Always replace a complete set of batteries. 
x Never mix used and new batteries. 
x Remove exhausted batteries immediately. 
x Remove batteries when not in use. 
x Do not recharge and do not dispose of batteries in fire as the batteries may explode. 
x Ensure batteries are stored away from metal objects as contact may cause a short circuit. 
x Avoid exposing batteries to extreme temperature or humidity or direct sunlight. 
x Keep all batteries out of reach from children. They are a choking hazard. 
 
Consideration of duty according to the battery law 

Old batteries do not belong to domestic waste because they could cause damages of health and environment. 
You can return used batteries free of charge to your dealer and collection points. As end-user you are 
committed by law to bring back needed batteries to distributors and other collecting points! 
Consideration of duty according to the law of electrical devices 
This symbol means that you must dispose of electrical devices from the General household waste when it 
reaches the end of its useful life. Take your unit to your local waste collection point or recycling centre. This 
applies to all countries of the European Union, and to other European countries with a separate waste 
collection system. 

 

  
 

Equivalent CO2  
ppm (parts per 
million) value* 


